

Un élan du cœur de Desjardins : plus de 100 000 \$ remis aux guignolées du territoire par les caisses du Haut-Richelieu-Yamaska

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 5 décembre 2022 – Dans le cadre de la guignolée, les cinq caisses du Haut-Richelieu-Yamaska s'unissent pour remettre un don majeur de 105 000 \$ aux organismes qui viennent en aide aux personnes démunies du territoire.

Fidèles aux valeurs d'entraide et de solidarité de Desjardins, les caisses de Granby-Haute-Yamaska, du Haut-Richelieu, de la Porte-des-Cantons-de-l'Est, de Rouville et de la Pommeraie se sont unies cette année pour soutenir l'ensemble des guignolées de leur territoire. « L'objectif des guignolées rejoint directement les valeurs coopératives de Desjardins. Pour les caisses, il s'agissait d'un geste à poser pour aider concrètement les familles défavorisées de nos communautés, là où il y a un réel besoin. » mentionne Nathalie Croteau, présidente du conseil d'administration de la Caisse de Rouville.

Des gestes de solidarité

En plus du don financier qui a été réparti dans les différents organismes responsables des guignolées de la région, plusieurs initiatives ont aussi vu le jour dans les caisses. Dans la région de Farnham-Bedford et Ange-Gardien, le restaurant Café Rouge a cuisiné 500 plats, dont les ingrédients ont été commandités par F. Ménard, Métro Plouffe et Norterra et qui ont été remis aux banques alimentaires locales. À Granby, plus de 50 employés et administrateurs de la Caisse ont formé des équipes sur le terrain pour aider les organismes du milieu lors de la collecte des denrées. À Saint-Jean-sur-Richelieu, les employés se sont mobilisés pour faire l'achat de cadeaux de Noël à 92 enfants se trouvant en situation de vulnérabilité. « L'engagement personnel est une des valeurs fortes du Mouvement Desjardins alors je tiens à remercier mes collègues administrateurs pour leur appui et féliciter tous les employés qui donnent de leur temps pour la cause ! » mentionne Manon Bertrand, présidente du conseil d'administration de la Caisse du Haut-Richelieu.

Des guignolées à venir

Les équipes Desjardins tiennent à rappeler l'importance des guignolées pour soutenir les organismes du milieu qui viennent en aide aux personnes démunies. En cette période de l'année, elles vous invitent à vous informer des dates des collectes de denrées de vos municipalités afin de poser, vous aussi, un geste concret.

- 30 -

Renseignements (à l'intention des journalistes uniquement) :

Marie-Claude Bond, Conseillère en communication
Caisse Desjardins du Haut-Richelieu
Tel : 514 966-4184